

## 令和6年「鏡石町出初め式」に吹奏楽部が参加～ラッパ隊として活動！！

去る1月4日(木)、吹奏楽部の生徒が町消防団に一日体験入団しました。消防団の活動に理解を深め、団員の加入促進につなげる目的で、初めて実施したものです。“ほがらかん”で行われた「出初式」では、生徒5人(鈴木岐琉さん・添田裕希さん・角田陽向さん・祓川輝さん・山田透摩さん)がラッパ隊に加わりました。消防団長さんから辞令を受け、来賓らが登壇する際に奏でる「荣誉礼」などを堂々と演奏しました。今年は、岩瀬農業高校吹奏楽部とのコラボレーションも実現しました。



## “ねじとくん”で合格祈願！

以前、全日本中学校長会が編集・発行している機関誌「中学校」に、日東精工株式会社代表取締役社長、材木正己様のご寄稿文『「ねじ」でつなぐ、「人」のつながり』に多くの気づきと学びを得たことがありました。日東精工株式会社では、社会貢献活動の一つとして、全国の受験生向けに「受験応援ゆるみ止めねじ」(通称:ねじとくん)を寄贈されています。

人生初の進路選択に臨む3年生のために！と思い、本社にコンタクトを取ったところ、「受験応援ゆるみ止めねじ」124本を学校に寄贈いただきました。ちなみに、この「受験生応援ゆるみ止めねじ」…細部に受験生を応援する「エール」が込められています。

- ☆金色加工⇒縁起がよいナンバーワンの象徴
- ☆アルミ素材の軽さ⇒重く考えすぎずリラックス
- ☆ねじ頭が五(ご)角形⇒**ご(う)かく**
- ☆ゆるみ止めねじ⇒**集中力の持続**

この「ねじとくん」を御守にして、3年生全員が合格成就を目指します！  
がんばれ3年生！！



## 入試への備えを万全に！！

10日(水)、3年生は入試本番さながらに、実力テストに挑戦していました(写真)。また、今週にピークを迎える私立高校入試に向けて、面接練習にも余念がありません。

入試への備え…この時期は体調(健康)管理が最大の備えになります。以下の基本的感染対策の徹底に努め、まずは確実に入試に臨めるようにしましょう！

- うがい・手洗い
  - 手指消毒
  - マスク着用
  - 換気(家でも)
  - 不要不急の外出控える等
- ご家庭でも十分ご留意ください。



第一回入試予想問題に挑戦する3年生。「今」の努力や経験がこの後の人生で必ず役に立ちます！

## I am happy! We are happy!!

3学期始業式後、「生徒指導担当の話」では、生徒指導主事の古川先生から以下のような話がありました。

『自分が幸せではないのに、他の人の幸せを祈ってもしようがありません。まず、自分が幸せであることが何よりも大切なことです。みんなには一生懸命生きてほしい、そして幸せになってほしい。～I am happy! We are happy!!～な一年にしていきたいと思います。』

“一生懸命生きて、幸せになってほしい!!”～この言葉に、心を打たれた生徒も多いと思います。古川先生のお話は、「命を大切にすること」につながっています。令和6年は、元日に「能登半島地震」、2日に「日航機・海保機衝突・炎上事故」と辛く厳しい年明けになりました。このような年明けだったからこそ自分やまわりの人たちの幸せのために、自分の命をどう使っていくかをしっかりと考え、命・幸せをまっすぐに見つめる一年にしていきたいと思います。

